



La Vie en Douzaines : Un Voyage entre Médecine Chinoise, Numérologie, Tarologie et Fragilité

La vie, telle que je la conçois, n'est pas une progression linéaire dictée par des nombres arbitraires, mais un enchaînement de cycles naturels, profondément ancrés dans des multiples de 12. Le système décimal, bien que pratique pour certains calculs matériels, est une invention humaine qui n'a aucune résonance dans les structures de la vie terrestre. À travers mon parcours, de Didier Jolivet à Russel Ford, en passant par Chinamedic Clinic Center, j'ai exploré et intégré cette vision des multiples de 12 dans toutes mes pratiques, que ce soit la médecine chinoise, la tarologie ou la numérologie.

Les Douzaines : Un Système Harmonieux et Naturel

Le nombre 12 est omniprésent dans la nature et les traditions spirituelles. Les 12 mois de l'année, les 12 signes du zodiaque (occidental et chinois), les 12 apôtres, ou encore les 12 travaux d'Hercule illustrent à quel point ce chiffre est structurant. Mais l'exemple le plus profond pour moi vient de la médecine traditionnelle chinoise avec les 12 méridiens et les 12 étoiles célestes du Ma Dan Yang. Ce nombre est à la base de l'équilibre de l'énergie vitale, le Qi, qui circule à travers le corps, régulant notre santé physique et émotionnelle.

Les 12 étoiles célestes de Ma Dan Yang, des points d'acupuncture d'une puissance remarquable, permettent de soigner un large éventail de troubles en rétablissant l'équilibre de l'énergie. Elles sont un reflet de la perfection et de l'harmonie naturelle qui existent dans les cycles de la vie. En tant que praticien de la médecine chinoise chez Chinamedic, j'ai longtemps utilisé ces points pour soigner mes patients, et je continue à les admirer pour leur simplicité et leur efficacité. Mais cette compréhension de l'équilibre m'a aussi amené à explorer des dimensions plus spirituelles.

L'Évolution de Didier Jolivet à Russel Ford : Du Visible à l'Invisible

Mon parcours a évolué avec le temps, tout comme les cycles de 12 ans qui rythment la vie. En tant que Didier Jolivet, j'ai fondé Chinamedic Clinic Center, un cabinet médical à Genève, dédié à la médecine chinoise et à la recherche d'équilibre entre le corps et l'esprit. Mais au fil du temps, j'ai senti l'appel vers des dimensions spirituelles plus profondes, qui ne se limitent pas au corps visible, mais englobent l'âme et les forces invisibles qui influencent nos vies.

C'est ainsi que Russel Ford, tarologue et médium, est né. Cette transformation représente l'aboutissement d'un cycle personnel, où j'ai combiné les enseignements de la médecine chinoise avec ceux de la numérologie et du tarot de Marseille, afin de guider mes clients non seulement à travers leurs douleurs physiques, mais aussi à travers leurs questionnements spirituels. Tout comme les 12 étoiles célestes équilibrent les énergies visibles, la tarologie et la numérologie permettent de déchiffrer les cycles invisibles qui façonnent notre destin.

L'Erreur Décimale : Une Construction Artificielle

Le système décimal, en revanche, est une illusion créée par l'homme. Si l'on s'y arrête, il n'a aucune base naturelle ou cosmique. Il est simplement basé sur le fait que nous avons dix doigts, mais cela ne reflète ni les cycles du temps ni les vérités naturelles qui nous entourent. En opposition, les multiples de 12 nous montrent un chemin plus proche des rythmes terrestres.

En adoptant les multiples de 12, nous comprenons que la vie ne se divise pas en étapes rigides comme 30 ans, 40 ans ou 50 ans, mais en cycles fluides qui suivent leur propre logique. Chaque 12 ans marque une nouvelle phase de transformation et de réinvention. À 12 ans, nous sortons de l'enfance ; à 24 ans, nous nous engageons dans la vie adulte ; à 36 ans, nous redéfinissons nos priorités. Ces étapes nous permettent d'ajuster notre trajectoire, de réévaluer notre chemin.

La Vie comme Jeu de Mikado : La Fragilité des Cycles

Je compare souvent la vie à un jeu de mikado. Dans ce jeu, chaque bâtonnet de bois représente une partie de notre existence, un cycle de vie ou un élément de notre équilibre. La moindre maladresse peut provoquer un effondrement, tout comme dans la vie, où une simple décision peut bouleverser l'harmonie que nous cherchons à préserver.

Chaque cycle de 12 ans peut être vu comme un nouveau fagot de bâtonnets de mikado que nous devons manipuler avec soin. En tant que praticien et médium, mon rôle est d'aider mes clients à comprendre ces moments de transition, à équilibrer les différents aspects de leur vie pour éviter les effondrements, tout en respectant la fluidité des cycles.

La Tarologie et la Numérologie : Clés pour Comprendre les Cycles de Vie

Les 22 arcanes majeurs du tarot de Marseille, associés à la numérologie, sont des outils puissants pour comprendre et naviguer à travers ces cycles. Chaque carte du tarot représente un archétype ou une leçon de vie, avec une vibration numérologique qui éclaire les transitions.

Par exemple, la carte XII, le Pendu, représente un moment où il est nécessaire de lâcher prise, de suspendre son jugement pour accepter une transformation intérieure. La carte XX, le Jugement, symbolise un moment de bilan et de

renouveau. La numérologie, quant à elle, utilise la vibration des nombres pour révéler les influences énergétiques qui régissent chaque période de la vie. À 36 ans, par exemple, le 3 appelle à l'expansion et à la créativité, tandis qu'à 48 ans, le 4 invite à construire une stabilité durable.

Les Phases de Vie en Multiples de 12

Voici les grandes étapes de la vie que je vois à travers ces multiples de 12 :

0 - 12 ans : Les Fondations de l'Être

Le premier cycle de 12 ans représente l'émergence de l'énergie vitale, le Qi, et la construction des fondations. C'est à cet âge que les premières influences énergétiques marquent l'enfant, de manière à la fois physique et spirituelle. Chaque étoile céleste s'active lentement, ouvrant la voie vers la croissance.

12 - 24 ans : L'Indépendance et la Transition

De 12 à 24 ans, nous traversons une période de transition où l'adolescence laisse place à l'adulte jeune. Cette phase est marquée par la quête d'identité et d'indépendance. On se confronte aux attentes sociales, souvent dictées par des idées reçues, mais c'est aussi un moment pour comprendre les bases de son propre équilibre.

24 - 36 ans : Expansion et Création

Entre 24 et 36 ans, la vie entre dans une phase de création et d'expansion. C'est le moment où les projets mûrissent, où l'on commence à s'affirmer dans le monde, mais aussi à prendre des responsabilités plus importantes. Ce cycle exige de trouver un équilibre entre les aspirations personnelles et les réalités du monde extérieur.

36 - 48 ans : Réinvention et Maturation

À 36 ans, un moment clé de réinvention s'impose. Cette douzaine marque souvent un tournant : des bilans de vie s'opèrent, et les priorités commencent à changer. Il s'agit d'une période où il faut être capable de faire des ajustements profonds, tant sur le plan personnel que professionnel, pour éviter les blocages énergétiques.



48 - 60 ans : Stabilisation et Sagesse

Ce cycle est celui de la stabilisation et de la sagesse. À ce moment de la vie, on atteint souvent une forme de plénitude, où les grandes leçons de la vie ont été comprises, et où l'on se tourne vers la transmission. C'est un moment où l'on peut véritablement commencer à intégrer et partager son expérience.

60 - 72 ans : Contemplation et Réflexion

Entre 60 et 72 ans, c'est une période de réflexion et de contemplation. Ce cycle marque une transition vers une vie plus spirituelle, où l'on cherche à comprendre le sens profond des expériences passées. C'est un temps pour transmettre son savoir et pour se réconcilier avec soi-même.

72 - 84 ans et au-delà : L'Accomplissement

Ce dernier cycle représente l'accomplissement et le détachement. À cet âge, on commence à accepter la fragilité de l'existence, à reconnaître que chaque cycle de vie a sa propre finitude, tout en se préparant pour la dernière grande transition. Chaque année au-delà de 84 est un bonus ou malus, selon la manière dont nous avons vécu nos cycles précédents.

Conclusion : Une Vie en Harmonie avec les Cycles Naturels

Ma vie et mon parcours, de Chinamedic à Russel Ford, incarnent cette vision cyclique de l'existence. Les 12 étoiles célestes du Ma Dan Yang, les multiples de 12, la tarologie et la numérologie sont les outils que j'utilise pour guider mes clients à travers les transitions et les défis de la vie. En rejetant le système décimal et ses attentes rigides, nous réapprenons à vivre en harmonie avec les rythmes naturels.

Tout comme le joueur de mikado qui manipule délicatement les bâtons pour maintenir l'équilibre, nous devons apprendre à respecter les cycles de la vie, à chaque 12 ans, afin de ne pas rompre l'harmonie fragile de notre existence. Ce n'est qu'en acceptant la fluidité de ces cycles que nous pouvons véritablement trouver la sérénité et l'équilibre, à la fois dans le corps, l'esprit et l'âme.

Didier Jolivet – Russel Ford, Genève le 15 octobre 2024